

La province annonce le Mois de la sensibilisation à l'agriculture

Issue date: March 2, 3, or 9 2020

Aujourd'hui, le gouvernement de la Saskatchewan a annoncé que le mois de mars 2020 (du 1^{er} au 31 mars) sera le Mois de la sensibilisation à l'agriculture en Saskatchewan.

Dans le cadre du Mois de la sensibilisation à l'agriculture, on invite des producteurs et des professionnels de l'industrie à se rendre dans les salles de classe pour donner aux élèves l'occasion d'apprendre d'où viennent les aliments que contient leur assiette.

« Nos aliments ont un parcours et le Mois de la sensibilisation à l'agriculture permet aux élèves d'entendre de la part des producteurs eux-mêmes, des témoignages sur ce parcours », a déclaré le ministre de l'Agriculture, David Marit. « Il est important que nos enfants et nos petits-enfants reçoivent, directement des experts, de l'information exacte concernant le travail accompli par notre industrie agricole ».

Le thème de cette année est la technologie; les élèves pourront ainsi acquérir des connaissances sur le développement, l'utilisation et l'importance des innovations dans les fermes et les ranchs d'aujourd'hui.

« L'agriculture représente depuis toujours un secteur important de la province », a indiqué Gordon Wyant, vice-premier ministre et ministre de l'Éducation. « Notre gouvernement soutient les activités en classe qui amènent les élèves de la Saskatchewan à apprendre au sujet de l'agriculture et de la contribution de cette industrie dans notre province ».

« Aujourd'hui, il y a tant de mythes et d'idées fausses sur les aliments et l'agriculture qu'il est difficile pour les gens de discerner le vrai du faux », a affirmé Sara Shymko, directrice générale d'Agriculture in the Classroom Sask Inc. « Les visites de classe pour rencontrer des personnes qui travaillent véritablement dans l'industrie sont très importantes parce qu'elles donnent aux élèves l'occasion de poser des questions, auxquelles ces travailleurs répondent avec franchise et ouverture. »

-30-

Renseignements :

Charlotte McGraw
Ministère de l'Agriculture
Regina
Téléphone : 306-787-4031
Courriel : charlotte.mcgraw@gov.sk.ca
Tél. cell. : 306-526-7833

Chris Hodges
Ministère de l'Éducation
Regina
Téléphone : 306-787-1069

Courriel : chris.hodges@gov.sk.ca

Tél. cell. : 306-533-7506

Suggestion de message à publier sur Facebook : C'est le Mois de la sensibilisation à l'agriculture! Pendant tout le mois, des agriculteurs, exploitants de ranch et autres ambassadeurs du secteur de l'ensemble de la province se rendront dans les salles de classe pour faire connaître aux élèves l'industrie agricole et les personnes qui produisent les aliments qu'ils mangent.

<https://aitc-calm.ca/> (en anglais seulement) #SaskAg #SaskEd #CALM20 #OurFoodHasAStory

Avis

Le ministre de l'Agriculture de la Saskatchewan, David Marit, lancera le Mois de la sensibilisation à l'agriculture canadienne à 9 h 30, le 2 mars 2020, à l'occasion d'une visite en classe à l'école Kitchener Community School, au 840, rue Athol, à Regina. Les médias sont invités à assister à l'événement.

-30-

Renseignements :

Charlotte McGraw

Ministère de l'Agriculture

Regina

Téléphone : 306-787-4031

Courriel : charlotte.mcgraw@gov.sk.ca

Tél. cell. : 306-526-7833